
 1

COMISSÃO COORDENADORA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE FÍSICA  

 

Acta da reunião 06/06 

 

0. Introdução 

• A sexta reunião de 2006 da Comissão Coordenadora do Conselho do Departamento de Física 

(CCCDF) realizou-se no passado dia 3 de Março, pelas 14 Horas, na Sala de Reuniões do 

Departamento de Física, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1. Adaptação da LEFT a Bolonha 

 
• Os Professores Carlos Varandas, José Luís Martins, Jorge Dias de Deus, Jorge Romão, Pedro 

Bicudo, Teresa Peña, Mário Pimenta, Luís Oliveira e Silva, Luís Lemos Alves e Bernardo 

Brotas  participaram nesta reunião. 

• A Profª Isabel Cabaço justificou a sua ausência. 

• Os Professores Gustavo Castelo Branco e Margarida Rebelo também participaram nesta 

reunião. 

 

1. Adaptação da LEFT a Bolonha 

• O Presidente do DF, na sequência do e-mail distribuído a todos os docentes do DF, deu 

informações sobre as preocupações de alguns membros da Direcção do IST sobre a 

adequabilidade ao formato Mestrado Integrado da proposta de adaptação da LEFT a Bolonha. 

Basicamente, as dúvidas resultam do facto das duas Áreas de Especialização terem curricula 

quase completamente independentes. O Prof. Varandas referiu as conclusões de uma reunião da 

Direcção do DF e dos contactos havidos com os Profs. Matos Ferreira e Afonso Barbosa. 

• Analisadas as várias hipóteses, e tendo em consideração a preferência pelo modelo de Mestrado 

Integrado, a Direcção do DF proponha a seguinte metodologia: 

(i) Re-estruturação da proposta de adaptação da LEFT a Bolonha restringindo-a à Engenharia 

Física Tecnológica; 

(ii) Elaboração imediata de uma proposta de criação de um 2º ciclo em Física; 

(iii) Indicação, simultânea, na página do DF das três áreas em que o DF proporciona formação 

universitária, com ligações aos programas completas de cada formação. 

• Vários colegas manifestaram dúvidas sobre os perigos da Física não ser incluída na primeira 

proposta do DF. 

• Outros colegas disseram não ter problemas em aceitar um modelo de 3+2 para a formação em 

Engenharia Física. 
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• Atendendo a que a proposta da Direcção não reunia o consenso dos membros da CCCDF, o 

Presidente do DF decidiu retirar a proposta anteriormente referida. 

• Em conformidade, a CCCDF mandatou a Equipa de Coordenação da LEFT para submeter a 

proposta original que prevê duas Áreas de Especialização. 

• O Presidente do DF realçou e agradeceu a dedicação colocada pelos colegas Bernardo Brotas e 

Luís Lemos Alves na elaboração dos documentos de justificação dos dois esquemas 

considerados para a adaptação da LEFT a Bolonha. 


